



Yáñez (C's) arremete en un debate contra los 'comunistas' de Podemos-IU

Sarrión dice que la coalición de izquierdas quiere derogar las reformas de PP y PSOE ■ Esther del Brío anima al PSOE a volver al centro y Tania Sánchez tiende la mano a los socialistas

B.F.O. | SALAMANCA

Pablo Yáñez, exdiputado de Ciudadanos, dijo ayer, refiriéndose a la coalición electoral Podemos-IU, que "es legítimo llegar a acuerdos y más entre quienes ya se estaban poniendo de acuerdo para pasear a Arnaldo Otegi por Europa como si fuese un héroe de paz y no un condenado por terrorismo". "Podemos ya no puede hablar de transversalidad ni de nueva política si va de la mano del viejo PCE, de las tarjetas 'black' y de la gestión de las cajas de ahorro. Si las opciones pasan por el comunismo y el inmovilismo del PP, los españoles van a buscar el espacio de moderación, sensatez y el centro político que representa Ciudadanos", sentenció al participar en un debate en el IV Congreso de Organizaciones Democráticas en la Facultad de Derecho.

Pero Tania Sánchez, exdiputada de Podemos, se mostró convencida de que el acuerdo del partido morado con IU "es una suma que multiplica para ganar al PP en las elecciones del 26 de junio. Y volvió a tender la mano al PSOE, de quien dijo que no es el enemigo, para formar "un gobierno de progreso y cambio".

También se mostró ilusionado con la nueva coalición electoral de izquierdas el procurador de IU-Equo, José Sarrión, que estimó que, gracias a este acuerdo, "el voto útil ha terminado en España", según dijo. A la afirmación de un miembro del público de que la coalición se ha cerrado "en función de los sillones" con un 'juntamiento', Sarrión replicó que a IU le iría mejor en solitario porque, según las encuestas, conseguiría un grupo parlamentario propio. Y negó que la alianza electoral sea un pacto de sillones, sino la unión de las fuerzas de izquierda para elimi-



Esther del Brío, Rosa López, Pablo Yáñez, Marta del Pozo, Tania Sánchez y José Sarrión, ayer en la Universidad. | GUZÓN

nar las reformas del PP y el PSOE, haciendo lo que la sociedad reclamó cuando se lanzó a la calle el 15-M.

Por su parte, Esther del Brío, exsenadora del PP por Salamanca, lamentó que tras las elecciones del 20 de diciembre se perdiera la gran oportunidad de formar la gran coalición a la que apelaba Mariano Rajoy. "Confío, añadió, "en que el PSOE se acerque ahora más al centro, que es donde le están esperando sus votantes. Si yo fuera del PSOE, volvería al centro y a una gran coalición". Durante el debate, la exsenadora defendió que ella también representa al pueblo. "Con pri-

marías", explicó, "yo que represento a la sociedad civil y al pueblo —igual que los senadores de Podemos— no estaría aquí. Yo represento a los salmantinos, no traigo los votos del Ixex 35".

La exsenadora socialista Rosa López, que dijo que su partido sale a ganar y que tiene la firme convicción de que el único 'sorpaso' va a ser el del PSOE al PP, se mostró en contra de un sistema electoral donde las comunidades autónomas sustituyan a las provincias como circunscripción electoral —una posibilidad apuntada por Pablo Yáñez y Tania Sánchez—. "Castilla y León tiene pocos habitantes, 2.445.000 perso-

nas, y sus problemas serían poco oídos. Hay que buscar un sistema mixto", dijo contestando a una pregunta planteada por Twitter sobre qué reformarían los partidos del actual sistema electoral.

Tania Sánchez replicó a Esther del Brío, que se quejó del cordón sanitario trazado en torno al PP, que donde ha habido un cerco ha sido en el Senado. Y recordó que el reparto de senadores que se realiza con la actual ley, otorga cuatro por provincia, de forma que la lista más votada se lleva tres senadores y la segunda fuerza, otro. "El PP con el 30% de los votos tiene el 60% de los representantes", criticó.

DECLARACIONES

Pablo Yáñez
CIUDADANOS

"Podemos no puede hablar de nueva política y de transversalidad, si ahora va de la mano del viejo PCE y de la mano de las tarjetas black"

Esther del Brío
PARTIDO POPULAR

"Represento al pueblo igual que los senadores de Podemos. Yo soy sociedad civil y no traigo los votos del Ixex 35"

Rosa López
PSOE

"Castilla y León tiene pocos habitantes y sus problemas serían poco oídos si las comunidades autónomas fueran la circunscripción electoral"

Tania Sánchez
PODEMOS

"Donde hay un cerco es en el Senado, donde el PP tiene el 60% de los representantes con el 30% de los votos que emiten los electores"

José Sarrión
IU-EQUO

"A IU le iría mejor en solitario; no es un reparto de sillones. La unión de la izquierda pretende hacer lo que reclamó la sociedad el 15M"